

# 7月選挙決戦勝利へ!!

2016年6月20日

No.388

Tel 03-3651-4861

mail\_cn001@zengakuren.jp

http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

# 鈴木たつお必勝!!

## 6・19星野全国集会&デモ打ち抜く!

### 「参院選決戦に全国学生は総決起しよう!!」 斎藤いくま全学連委員長アピール

本日、星野文昭さんの解放のためにも声を上げていきましょう。

星野文昭さんは多くの方が知っておられる通り、私たち全学連の偉大な先輩で、70年代の闘争を代表する学生運動のリーダーです。そして今、



沖縄で噴き上がっている「全基地撤去」のこの怒り、この先頭に立って、まさしく70年代、こういうことが起きるから絶対にこんなことを許してはいけないんだとそういう思いで闘いの先頭に立ち上がってきた方です。

今この瞬間も彼が獄中に囚われているという中に、この国がどういう国なのかが示されています。舛添都知事がついに打倒されたわけですが、やはりこの国がどういう国だったのか、星野さんが囚われていたということの中に、すべてが表されていたんだと思います。この在り方すべてを変えていく闘いを僕らはやっていかなくちやあいけないと思います。

星野さんの解放に向かって、僕たち全学連は、2つのことを先頭に立って取り組んでいこうと思います。まず何よりもひとつは、日本全国の大学に学生自治会をよみがえらせて、戦争反対のストライキをこの社会の在り方そのものを変えていく大学ストライキの復権に向かって突き進んでいくことです。昨年10月27日、京都大学で21世紀最初の戦争反対のストライキを打ちました。すでに京都大学の仲間、今年の京大同学会選挙において、第2波のバリケードストライキを、「これをやりたい人は〇、やりたくない



人は×」こういう非常に激しい選択を学生に迫る形で、学生自治会選挙をやって、勝利しました。沖縄大学においても、沖大当局は今回の米軍属による女性殺害事件を「政治的に利用するな」と言いながら学生自治会選挙への妨害をかけてきましたけれども、それを全部打ち破って、自治会執行部の再びの誕生をかちとりました。日本全国の大学での反戦ストライキの実現に向けて突き進んでいく、その力をもって星野さんを解放していく、学生運動の復権でその力をつけていきたいと思っています。

そしてふたつに、私たち全学連の多くの闘いの弁護をしてくださった、とりわけ私の法政大学の闘いの弁護団長である鈴木たつおさんを国会に送り出す、この闘いの先頭に立っていきたいと思っています。今すでに、選挙の前哨戦として全学連は街頭宣伝などを担って闘っています。ただの「国会へ向かう先生」としてではなく、私よりも半世紀近く先輩ですが、キャンパスで職場でともに闘う仲間として国会に送り出していきたいと思っています。

是非皆さん、この参議院選挙をともに闘い抜いていきましょう。本日のデモを力強く打ち抜いていきましょう。

# 「海兵隊撤退を」

## 悲しみと怒り 限界を超えた



「怒りは限界を超えた」と書かれた黄色いカードを掲げる参加者。19日午後、那覇市の海兵隊司令部前で抗議

### 那覇 追悼・抗議県民大会に数万人

米軍関係の犯罪や事故に対する県民の怒りと悲しみは限界を超えていると指摘。日米両政府が事件のたゞに繰り返す「謝罪」「謝罪」「再発防止」には実効性がないと反発し、県民の人権と命を守るためには米軍基地の大幅な整理縮小、中でも海兵隊の撤退は急務だと訴えた。

さらに両政府に①退兵、県民への謝罪と完全な補償②県内移設によらない普天間飛行場の閉鎖、撤去③日米地位協定の抜本的な改定」を求めた。

米軍関係女性暴行殺人事件に抗議する「元海兵隊員による残酷な暴行を糾弾！ 被害者を追悼し、沖縄から海兵隊の撤退を求め」る県民大会（主催・辺野古新基地を造らせないオール沖縄会議）が19日午後2時から那覇市の奥武山陸上競技場を主会場に開かれた。戦後71年、憲政維新運動から41年が経過してなお、過重な基地負担に伴う米軍関係犯罪によって県民の人権が虐げられ、命が奪われる沖縄の実態を訴え、この状況を放置する日米両政府への異議を示そうと県内外から数万人が会場へ詰め掛けた。

多くの参加者は主催者の呼び掛けに応じて黒色の服や小物を身につけて参加し、事件への抗議だけでなく、被害者を悼み、遺族に寄り添う姿勢を表した。

大会決議は繰り返される米軍関係の犯罪や事故に対する県民の怒りと悲しみは限界を超えていると指摘。日米両政府が事件のたゞに繰り返す「謝罪」「謝罪」「再発防止」には実効性がないと反発し、県民の人権と命を守るためには米軍基地の大幅な整理縮小、中でも海兵隊の撤退は急務だと訴えた。

さらに両政府に①退兵、県民への謝罪と完全な補償②県内移設によらない普天間飛行場の閉鎖、撤去③日米地位協定の抜本的な改定」を求めた。

# 7月参院選で鈴木たつお弁護士必勝を!

## 〜新しい労働者の政党をつくるっ!〜

### ◆川内原発いまずぐ止める!

### ◆改憲・戦争絶対反対! 派遣法撤廃、非正規なくせ!



【第二東京弁護士会所属・元日放労(NHK労組)長崎分会委員長・法大学生弾圧裁判弁護団長】